



Presse-Information

Hochland erhält Great Place to Work® Auszeichnung „Deutschlands Beste Arbeitgeber 2024“

[26. März 2024, Heimenkirch im Allgäu]

Die Hochland-Gruppe wurde beim Landeswettbewerb „Deutschlands Beste Arbeitgeber 2024“ von Great Place to Work® als einer der 100 besten Arbeitgeber ausgezeichnet. Insgesamt haben 1.054 Unternehmen an diesem Wettbewerb teilgenommen. In der Größenklasse von 2.001-5.000 Mitarbeitenden erreichte Hochland den 6. Platz beim deutschlandweiten Wettbewerb.

Die Hochland-Gruppe mit rund 2.400 Mitarbeitenden an den deutschen Standorten stellt sich regelmäßig der unabhängigen Prüfung ihrer Arbeitsplatzkultur durch das renommierte Great Place to Work® Institut. Befragt wurden beim diesjährigen Wettbewerb die deutschen Gesellschaften der Hochland-Gruppe – Hochland SE, Hochland Deutschland GmbH sowie Hochland Natec GmbH. Neben dem anonymen Feedback der Mitarbeitenden flossen in einem Kulturaudit die Analyse von Maßnahmen der Personalarbeit sowie die Werte des Unternehmens in das Ergebnis ein. Hochland zählt zu den Siegern und wurde am 21. März 2024 vom Forschungs- und Beratungsinstitut Great Place to Work® für besonders attraktive und förderliche Arbeitsbedingungen prämiert. In der Größenklasse von 2.001-5.000 Mitarbeitenden erreichte Hochland den 6. Platz beim deutschlandweiten Wettbewerb.

CFO und Personalvorstand Hubert Staub ist überzeugt „Feedback bei den Mitarbeitenden einzuholen, liefert uns wertvolle Hinweise zum Erhalt unserer Arbeitsplatzkultur, denn unsere Mitarbeitenden sind unser Wettbewerbsvorteil und Schlüssel zum Erfolg in einem zunehmend umkämpften Arbeitsmarkt. Ich freue mich sehr über diese Auszeichnung – es ist essenziell zu wissen, wo haben wir unsere Stärken bewahrt und wo sehen wir Verbesserungspotenziale für die Weiterentwicklung als attraktiver Arbeitgeber.“

Die aktuelle Befragung umfasste unter anderem die Themen Vertrauen in die Führungskräfte, Teamgeist, Fairness, Wertschätzung, Respekt sowie Identifikation mit dem Unternehmen. Besonders stolz ist Hochland auf die Erfolgszahl, dass rund 81% der befragten Hochländer:innen in Deutschland sagen, „Alles in allem kann ich sagen, dies hier ist ein sehr guter Arbeitsplatz.“ Das Thema Arbeitgeberattraktivität findet sich auch als strategischer Pfeiler verankert in der Vision 2025. Die Gestaltung einer mitarbeiterorientierten Unternehmenskultur hat somit einen wichtigen Platz im Berufsalltag bei Hochland. Die Auszeichnung „Deutschlands Beste Arbeitgeber 2024“ wurde am 21. März auf dem Prämierungs-Event in Köln durch Bereichsleiter Human Resources Oliver Maier und Projektteam-Mitglied Sandra Trischitta entgegengenommen.

Parallel zu der an den deutschen Standorten durchgeführten Befragung wurde detailliertes Feedback eingeholt zur Arbeitsplatzkultur an den ausländischen Standorten der Hochland-Gruppe. Hierbei wurden die Landesgesellschaften Hochland Romania und Hochland Natec Australia als exzellente Arbeitgeber ausgezeichnet. Alles in allem stehen die erzielten Ergebnisse für das Grundverständnis der Hochland-Gruppe, die Arbeit bei Hochland als Teil des Lebens so erfüllend und befriedigend wie möglich gestalten zu wollen.

Sigel:



Pressebild:



Foto: Great Place to Work®

Bildunterschrift:

Die Auszeichnung „Deutschlands Beste Arbeitgeber 2024“ wurde am 21. März auf dem Prämierungs-Event in Köln durch Bereichsleiter Human Resources Oliver Maier und Projektteam-Mitglied Sandra Trischitta von Hochland entgegengenommen.

Medienkontakt:

Hochland SE
Corporate Communications
Kemptener Str. 17
88178 Heimenkirch

E-Mail: corporate-communications@hochland.com

Über Hochland:

Mit 412.500 Tonnen Käseabsatz und 2,2 Milliarden Euro Umsatz im Jahr 2022 zählt die Hochland SE (Heimenkirch, Allgäu) zu den größten privaten Käseherstellern Europas. Die Hochland-Gruppe ist seit 1927 in Familienbesitz mit weltweit 6.000 Mitarbeitenden, davon 2.400 in Deutschland. Hochland macht Käse und Karrieren – der Einstieg bei Hochland lohnt sich, weil der Berufsweg verbunden ist mit vielversprechenden Aussichten und über Ländergrenzen hinweg. Bei Hochland als unabhängiges, innovationsstarkes Familienunternehmen trifft Beständigkeit auf Veränderung, internationales Wachstum und ambitionierte Zukunftspläne. Hochland steht für bekannte Käsemarken wie Hochland, Almette, Grünländer und Patros sowie Simply V für pflanzenbasierte Produkte. Das Leitbild von Hochland ist, Menschen mit Produkten zu begeistern und Verantwortung für Mensch und Umwelt zu übernehmen.